

10. Dezember 2024



**An alle Schülerinnen und Schüler,
Kolleginnen und Kollegen
An die Klassenlehrerinnen/-lehrer und Tutorinnen/Tutoren
mit der Bitte um Bekanntgabe in den Klassen**

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

bald ist es soweit und wir freuen uns schon sehr auf Weihnachten.
Ich möchte auf einige organisatorische Dinge im Hinblick auf die Weihnachtsferien hinweisen.

Der letzte Schultag vor den Ferien ist **Freitag, der 20. Dezember 2024**.

Dieser letzte Schultag läuft wie folgt ab:

Um 7:45 Uhr findet ein evangelischer Gottesdienst in unserer Klosterkirche und parallel dazu ein katholischer Gottesdienst im Münster statt. Die Klassen werden von den Lehrkräften der 1. Stunde begleitet.

Nach dem Gottesdienst treffen sich die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Klassenlehrerin oder ihrem Klassenlehrer im Klassenzimmer zur Adventsfeier. Die Räume der Tutorengruppen werden im Vertretungsplan angezeigt. **Unterrichtsende ist um 10:05 Uhr.**

Die Klassen sind gebeten, die Klassenzimmer aufzuräumen, auch unter den Bänken und in den Schränken, gerne schon vor dem letzten Schultag. Adventskränze sollen bitte entsorgt bzw. mit nach Hause genommen werden. An den Kleiderhaken sollen keine Kleidungsstücke, Schirme usw. hängen bleiben.

Der Brötchenverkauf in der großen Pause sowie die Tagesschule finden am 20.12. nicht statt. Auch die Mensa ist am letzten Schultag nicht geöffnet.

Schülerinnen und Schüler, die nach 10:05 Uhr keine unmittelbare Heimfahrtmöglichkeit haben, können sich bis maximal 12:00 Uhr in der Aula aufhalten. Das Gebäude wird anschließend geschlossen.

Nach den Weihnachtsferien beginnt der Unterricht am **Dienstag, den 7. Januar 2025** nach Plan.

Ich möchte mich sehr herzlich bei allen bedanken, die zu einer stimmungsvollen und frohen Adventszeit an unserer Schule beigetragen haben. Das Aufstellen und Schmücken des Christbaums, die Gestaltung des Adventskranzes sowie des Adventskalenders in der Aula, das Basteln der zahlreichen Sterne für die Fenster der Schule, die Realisierung der Gottesdienste und die Aufnahmen für den Kloster-Podcast haben das Warten auf Weihnachten wieder zu einer ganz besonderen Zeit an St. Ursula gemacht.

Im Namen des ganzen Schulleitungsteams wünsche ich allen Schülerinnen und Schülern mit ihren Familien und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes und friedvolles Jahr 2025.

C. Käfer

S. Kelly

G. J. J.